

1. A. P. Pigeon, chèque de dépôt . . . . .	\$300.00
2. Perrault Printing Co., chèque de dépôt . . . . .	300.00
3. Compagnie de Publication "La Patrie", chèque de dépôt . . . . .	300.00
4. Cie de Publications Commerciales, chèque de dépôt . . . . .	300.00

6.—Soumise une offre de "The House of Browne Limited", de vendre à la Cité, pour les fins de la construction d'un édifice pour un bain d'une certaine propriété, No 41-55 rue Benoit.

Résolu: De déposer sur la table et de donner instructions à l'Ingénieur en Chef de préparer et soumettre au Bureau une carte de la Cité, indiquant en couleur les endroits où sont situés les édifices pour les bains.

7.—Soumise une offre de M. Jos. Paquin, de vendre à la Cité deux propriétés nécessaires pour le prolongement de la rue de Nonville (5ème avenue).

Résolu: De référer au Président du Bureau des Estimateurs, pour préparation d'un tableau montrant l'évaluation des différentes propriétés à exproprier pour le prolongement de ladite rue.

8.—Soumise une offre de l'Honorable Juge Saint-Pierre, de vendre à la Cité la partie nord-ouest du lot No 1234 du cad. du quartier Sainte-Marie, comprenant 25 pieds de front sur la rue De Lorimier, par 100 pieds de profondeur, soit 2,500 pieds, et aussi cette partie du No 1262, comprenant 2,475 pieds en superficie, à raison de \$1.25 le pied, pour la partie du lot 1234, soit \$3,125, plus 20% (\$625), ou en tout \$3,750, et à raison de 50 cents le pied, pour la partie du lot No 1262, soit \$1,237.50, plus 20% (\$227.90), ou \$1,465.40, soit un total de \$5,214.90.

9.—Soumis également une offre de M. Vitalien Poissant, de vendre à la Cité sa propriété ainsi que les bâtisses dessus érigées, portant le No 1233 du cad. du quartier Sainte-Marie, mesurant 40 pieds de front sur la rue De Lorimier, par 100 pieds de profondeur, soit une superficie de 4,000 pieds, au prix de \$13,000.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant d'accepter lesdites offres pour les fins de l'ouverture de la rue Gauthier, entre De Lorimier et Chaussé, et de voter une somme de \$18,214.90 à cet effet.

10.—Soumise une communication du Golden Rule Club, demandant de se faire remettre un dépôt de \$25 qu'ils ont fait en rapport avec leur demande d'incorporation, attendu que ladite incorporation n'a pas été accordée.

Résolu: De référer au Surintendant de Police pour rapport.

11.—Soumise une communication de Mademoiselle Ancil, Directrice de l'Ecole Ménagère, remerciant le Bureau d'avoir accordé une subvention à ladite école

Déposée aux archives.

12.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant la construction d'un égout dans la rue Holt, entre les 2ème et 8ème avenues, quartier Rosemont, au coût de \$8,840, payable \$1,200 par la Cité et \$7,640 par les propriétaires intéressés.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter ladite somme pour les fins ci-dessus.

13.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, transmettant un estimé des travaux à exécuter pour l'agrandissement de la ferme d'épuration du quartier Saint-Denis, suivant les plans approuvés par le Bureau Provincial d'Hygiène, et recommandant de voter une somme de \$60,000 pour cette fin.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter ladite somme.

14.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est Résolu: D'autoriser la remise à M. S. Ricci, d'un dépôt de \$350, en rapport avec la construction d'un égout dans la rue de Vaudreuil, de la rue de Repentigny au Parc Lebrun.

15.—Sur recommandation de l'ingénieur en Chef, il est Résolu: D'autoriser la remise à Glibert, Paye & Cie d'un

1. A. P. Pigeon, deposit cheque, \$300.00;
2. The Perrault Printing Co., deposit cheque, \$300.00;
3. La Cie de Publication "La Patrie", deposit cheque, \$300.00;
4. La Cie de Publications Commerciales, deposit cheque, \$300.00.

6.—Submitted an offer from "The House of Brown Limited" to sell to the City, for the purpose of establishing thereon a public bath, a certain lot of land, No. 41-55 Benoit street.

Resolved: That the same be laid on the table and that instructions be given to the Chief Engineer to prepare and submit to the Board a plan of the City indicating in color the places where baths are situated.

7.—Submitted an offer from Mr. Jos. Paquin to sell to the City two lots of land required for the extension of de Nonville street (3rd avenue).

Referred to the Board of Assessors with instructions to prepare a statement showing the assessment of the various properties to be expropriated for the extension of said street.

8.—Submitted an offer from Hon. Judge St-Pierre to sell to the City the northwest part of Cad. lot No. 1234 of St. Mary's Ward, measuring 25 feet frontage on Delorimier street by 100 feet depth, of an area of 2500 feet, and also part of cad. lot No. 1262 having an area of 2475 feet, at the rate of \$1.25 per foot, for said part of lot 1234, to wit \$3,125 plus 20% (\$625) or for the whole \$3,750, and at the rate of 50 cents per foot, for said part of lot No. 1262, to wit \$1,237.50, plus 20% (\$227.90) or \$1,465.40, forming a total of \$5,214.90.

9.—Submitted also an offer from Mr. Vitalien Poissant to sell to the City his property with the buildings erected thereon, bearing Cad. No. 1233 of St. Mary's Ward, measuring 40 feet frontage on de Lorimier street, by 100 feet depth, or an area of 4000 feet, for \$13,000.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said offers be accepted for the purpose of opening Gauthier street, between de Lorimier and Chaussé streets, and that a sum of \$18,214.90 be voted for said purpose.

10.—Submitted a communication from the Golden Rule Club, asking that they be refunded their deposit of \$25.00 made in connection with their application for incorporation, as the said incorporation was not granted to them.

Referred to the Superintendent of Police for a report.

11.—Submitted a communication from Miss Jeanne Anctil, in charge of the "Ecole Ménagère", thanking the Board for the grant made to said institution.

Filed of record.

12.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that a sewer be laid in Holt street, between 2nd and 8th avenues, Rosemont Ward, at a cost of \$8,840, payable \$1,200 by the City, and \$7,640 by the interested proprietors.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sum be voted for the above purpose.

13.—Submitted a report from the Chief Engineer, transmitting an estimate of the cost of the works to be done for the enlargement of the sewage farm, St. Denis Ward, according to the plans approved by the Provincial Board of Health and recommending that the sum of \$60,000 be voted for such purpose.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sum be voted.

14.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: To authorize the refund of a deposit of \$350 made by Mr. S. Ricci in connection with the contract for the construction of a sewer in de Vaudreuil street, from de Repentigny street to Lebrun Park.

15.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was Resolved: To authorize the refund of a deposit of \$4,000 made by Messrs. Glibert, Paye & Co., in connection with their